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Еще раз о братьях наших меньших |
Nos amis les bêtes restent sans
protection juridique
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Не видать защитникам животных адвокатских мантий (© Les Quotidiennes)
Вопрос о том, как лучше и эффективнее защищать животных, снова встал в
Швейцарии на повестку дня.
|
Le Conseil Fédéral refuse de fournir des avocats aux animaux.
Nos amis les bêtes restent sans protection juridique

По мнению одной из действующих в Швейцарии ассоциаций защиты животных,
ProTier, гельветы слишком опрометчиво используют животных в качестве новогодних
подарков детям. В обнародованном коммюнике ассоциации говорится, что праздники
вообще плохой момент для обзаведения мохнатым, пернатым или иным подобным
другом, так как уход за ним требует терпения, времени и больших усилий от всех
членов семьи.

Дарить животное можно только той семье, которая действительно хочет этого и
готова взять на себя ответственность.

Со сходным призывом обратилась к населению через свой сайт Федеральная
ветеринарная служба, напоминая, что решение завести четвероного друга, собаку,
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например, должно быть тщательно продумано. Как мы уже писали, в настоящее
время рассматривается вопрос о внесении в законодательство пункта, который
обязал бы будущих владельцев животного пройти необходимую теоретическую
подготовку.

Можно предположить, что защитники прав животных будут разочарованы последним
заявлением Дорис Лойтхард, сделанным ею вчера на заседании Федерального
Совета. Государственная советница и будущая президент Конфедерации призвала
отвергнуть народную инициативу организации Защите животных в Швейцарии,
которая будет вынесена на голосование 7 марта 2010 года – суть ее состоит в том,
чтобы дать возможным мохнатым и пернатым иметь собственных адвокатов.
Формально это формулируется так: инициатива «против плохого обращения с
животными и за их лучшую юридическую защиту». Под петицией поставили свои
подписи уже 145 тысяч человек.

По мнению Лорис Лойтхард, даже если заставить кантоны предоставлять животным
адвокатов, это не приведет к снижению числа случаев плохого с ними – животными,
не адвокатами! – обращения. «Как и все население, Федеральный совет придает
большое значение благосостоянию животных», заверила представителей прессы
министр экономики и напомнила, что в последние годы в соответствующее
законодательство уже были внесены коррективы.
С сентября 2008 года каждый кантон обязан иметь на свой территории службу
защиты животных и уголовно преследовать лиц, намеренно плохо обращающихся с
животными. С тех пор число заведенных дел значительно возросло.

Имеют кантоны и возможность создавать пост адвоката для защиты интересов
животных. Пока что к такой мере прибегли лишь в Цюрихе, остальные же кантоны
используют другие методы для применения закона.

Дорис Лойтхард объявила предлагаемое авторами инициативы решение «ненужным
и устаревшим». То, что в Швейцарии бывают случаи жестокого обращения с
животными, это факт. Однако адвокат вмешивается только по факту такого
происшествия. Гораздо важнее, по мнению министра, наладить профилактическую
работу, и этому, по ее словам, правительство готово уделить самое серьезное
внимание.

Не думаем, что обсуждение этой инициативы вызывет такую же бурю в обществе,
как вопрос о минаретах – в конце концов, речь идет о животных - но от швейцарцев
всего можно ожидать: как показал последний референдум, правительство
предполагает, а народ располагает.
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